



Inauguration
du CORRIDOR
BIOLOGIQUE
Berges-du-Drac
et du VERGER
PARTICIPATIF
L'Atelier de Picasso

Vendredi 24 mars 2023 | 11h

INVITATION

Renzo Sulli,
maire d'Échirolles,

Laurent Prévost, préfet de l'Isère
(ou son-sa représentant-e)

en présence de

Christophe Ferrari,
président de Grenoble-Alpes Métropole
(ou son-sa représentant-e)

Jean-Pierre Barbier,
président du département de l'Isère
(ou son-sa représentant-e)

seraient heureux de vous accueillir à l'occasion de

l'inauguration du corridor biologique des Berges-du-Drac et du Verger participatif "L'Atelier de Picasso"

vendredi 24 mars 2023, à 11h

Rendez-vous à l'entrée du corridor biologique, rue des Berges-du-Drac, à proximité du cimetière des 120-Toises (voir plan au dos).

S'ADAPTER au changement climatique

Labellisée territoire engagé transition écologique climat-air-énergie au plus haut niveau européen, la Ville d'Échirolles accélère la mise en place du plan climat-air-énergie adopté en mai 2020. En ce printemps 2023, elle inaugure ainsi deux nouvelles réalisations marquant son engagement pour la préservation de la biodiversité et le développement de l'agriculture urbaine.



UN CORRIDOR BIOLOGIQUE ET UN NOUVEAU CHEMINEMENT PIÉTON entre la rue des Berges-du-Drac et l'impasse des 120-Toises

En lien avec les objectifs de l'Atlas de la biodiversité communale et l'engagement historique de la Ville en faveur du patrimoine naturel, le corridor biologique des Berges du Drac permettra de préserver la population de crapauds calamites, une espèce protégée présente sur le territoire échirollois. Il renforcera la végétalisation du secteur avec la plantation de 25 arbres et 90 arbustes, et est doublé d'un cheminement piétons reliant le quartier Berges-du-Drac, le parc et les équipements Pablo-Picasso. Le coût du projet s'élève à 145 913 €, dont 87 547 € pris en charge au titre du volet « Biodiversité sur les territoires » du plan France Relance, cofinancé par l'État et l'Union européenne dans le cadre de « NextGenerationEU ».

VERGER PARTICIPATIF "L'Atelier de Picasso"

Avec 100 arbres plantés, 20 essences d'arbres et 245 arbustes fruitiers, le Verger participatif "L'Atelier de Picasso" a désormais trouvé sa place en plein coeur du parc Pablo-Picasso. Ce projet, réalisé dans le cadre de la Fabrique citoyenne, mobilise à la fois des habitant-es et associations de quartier, des établissements scolaires (écoles et collège) ainsi que divers équipements du quartier (MDH Ponatière, Espace Jeunes Pablo-Picasso...). Des initiatives citoyennes sont en cours de préparation pour faire vivre sur le long terme cette réalisation liant agriculture urbaine, animation et solidarité. Le coût global des travaux s'élève à 146 000 € avec une subvention encore à l'étude de Grenoble-Alpes Métropole et du Département.



PLAN ET PARCOURS de l'inauguration

